した。

体験教室は、

部が企画し、

一人が参加。



版中生徒 間伐作業で林 が

の必要性を学びま 森林の役割と間伐 の間伐作業を行い 物部町笹地区で林 生徒十名が、桧林 業体験教室が開か 六月二十九日、 大栃中学校の



体験学習での間伐作業

果を学び、 災害を防ぐ」など間伐の効 値の高い木材の生産や土砂 えた木を間引くことで、残っ た木の成長を促し、 が届かなくなり、 木が混み合って太陽の光 生徒らは、 実際に間伐作業 事前学習で 成長の衰 利用価

を体験。 剣に作業に取り組んでいま と額に汗を浮かべながら真 れていく刃先を見つめ、 回転しながら木に吸い込ま の指導のもと、初めてチェー ンソーを手にした生徒らは、 「すごい!」「大変な仕事」 物部森林組合職員

山田町の八王子宮境内で同 あわせて、七月四日に土佐 明るくする運動強調月間に

祭壇に手を合わせる遺族

七月の第五十六回社会を

明るい社会をめざして

犯罪や非行のない

繁藤災害犠牲者の 福を祈

百三十二人が参加しました。 団体や企業など二十一団体・ 集会が開かれ、市内の各種 運動実行委員会主催による

七夕祭りを開

防災組織

が

が七月五日、土佐山田町角 祭をむかえる『繁藤山くず 年の繁藤災害から三十五年 われました。 茂谷の哀悼の広場で執り行 れ殉職殉難者追悼慰霊祭』 のうちに奪った昭和四十七 (祭主= 西岡統一遺族会長) 六十一人の尊い命を一瞬

めい福を祈っていました。 わせ、犠牲となった肉親の 終わった後も祭壇に手を合 ました。遺族らは、祭事が が焼香し、玉ぐしをささげ われた後、遺族の代表者ら 地元関係者ら約百人が参列 仏式に続き神式で祭事が行 い雨が降る中、 慰霊祭には、 時折(遺族や消防 激し

> かけました。 防止と、罪を犯した人たち われ、運動への理解を呼び や、広報車の巡回などが行 警音楽隊を先頭にパレード です。集会終了後には、 築こうとする全国的な運動 や非行のない明るい社会を の更生に理解を深め、犯罪 同運動は、犯罪や非行の



商店街をパレード

されました。 中井川沿いの空き地で開催 た七夕祭りが、七月一日に 区の自主防災組織が共催し の小島・古町・原東の三地 を高めようと、土佐山田町 地域が連携して防災意識

の住民が、防災について語 した。 祭りを通じて三地区 してバケツリレー を行いま 行い、子どもも大人も協力 りが並ぶなか、消火訓練を 防災に関する願いが書かれ がおきませんように」など た短冊が付けられた七夕飾 祭り会場に「大きな地震 交流と親睦を深め



子どもたちも一緒にバケツリレ

七月三日に現地で、

香美市生涯学習推進大会 まちづくりをテーマに

催され、 月八日にプラザ八王子で開 市生涯学習推進大会』 りをめざし、『第一回香美 生涯学習によるまちづく 約九十人が参加し が 七



発表する香北中生徒会

が、「合併とまちづくり 学習研究所の明神宏和所長

(地域づくりと生涯学習)」

発表・講演を通じて、人と と題して講演を行いました。

人との関わりや仲間と一緒

香北中学校 (生徒会を中心 にイベントで校区を活性化) 校 (地域のつながりを大切 マに、第一部では舟入小学 今回は「まちづくり」をテー 香美市として第一回目の きれいなまちを 指して

香北観光第2重庫

約40袋分のごみと参加者

組み) の三団体が活動発表 た体験型観光事業への取り む会 (地域の特性を生かし 域が連携)、 奥物部を楽し とした廃品回収で学校と地

第二部では高知県生涯

設置していただいたもので 会長) が「献血事業の推進 に役立てて欲しい」と製作 イオンズクラブ (大橋明美 した。これは、土佐山田ラ 告知用看板がお目見えしま 献血の 香美市 次回の 土佐香美土佐山田支所

活用させていただきます。 に寄贈されました。 (健康づくり推進課

参加者に伝えられました。

に活動することの大切さが

献

血推進に強い

味方

九五号交差点に、

JR土佐山田駅前の国道

今後の事業推進に大いに

袋にもなりました。参加者 けていきたい」と話してい はきれいなまちとなるよう とで清掃の範囲を広げ、宮 ました。香美市になったこ 今年で六回目の実施となり する者として道路愛護の精 「来年以降もこの活動を続 し、集まったごみは約四十 いに落ちているごみを回収 神を常に持っていようと、 ノ口から大栃までの国道沿 この活動は、道路を利用

3氏に表彰状を贈呈

彰状が贈られました。

[功労賞]

功績のあった次の方々に表 会総会で、体育会に顕著な 成十八年度土佐山田町体育

土佐山

田町

体育会が

六月十九日に行われた平



左から山地さん、

北観光と香北町本町老人ク

玉

六月二十二日、

(有)

香

道一九五号線沿いの清掃が ラブの二十四人により、

行われました。

ん、川越さん

山﨑さ

児童らが手づくりの

オカリナでコンサート

くりのオカリナで合奏を行 い、会場の体育館全体を優 小学校児童や保護者が手づ しい音色でつつみました。 体育館で開催されました。 五日に休校中の平山小学校 民館が主催) が、六月二十 卜」(佐岡、平山両地区公 地元住民ら約六十人を前 佐岡、 風のオカリナコンサー 楠目、舟入の各



児童と保護者がオカリナを合奏

[優秀賞] 川越一彦さん=第二十一 山﨑博也さん=選手とし 山地正明さん= 審判長と 回一条大祭弓道大会五段 トボー ル振興に貢献 して長年にわたり県ソフ 以上の部で優勝 弓道振興に貢献 として長年にわたり県の て国体優勝や、連盟理事

婦教都市。衛丹町(北海道))との交流

¥OSAKOIソーラン祭りに参加 積丹町と台同チームで

ました。

十六万人の観衆でにぎわい踊り子が参加し、延べ百八怪され、三百五十チームの日から五日間、札幌市で開工ソーラン祭り」が六月七「第十五回YOSAKO「第十五回YOSAKO

り」に参加する OIソー ラン祭 姉妹都市・積丹 ると第二回以来 田町から通算す のは、旧土佐山 た「YOSAK きた民謡ソーラ ら受け継がれて 北海道に古くか てきました。 町 (北海道) と さこい祭り」と 同チー ムを結成 十二年連続で合 し、交流を深め ン節を融合させ 高知県の

> の成果を確認し合いました。 ちと合同練習でしたが、 ちと合同練習でしたが。 おと合同練習を実施。 ちと合同練習を実施。

十日、十一日の両日は、大通公園をはじめとする札技の方々から大きが、各会場に詰めた。ファイナルコンテストた地方車を先頭に、笑顔とた地方車を先頭に、笑顔とた地方車を先頭に、笑顔とたが、各会場で繰り広が、とは選ばれませんでしたが、各会場で繰り広が、というでしたが、というでは、大通公園をはじめとする札大通公園をはじめとする札大通公園をはじめとする札大通公園をはじめとする人でした。

継続を誓い合いました。をもって、合同チームは一とが、両市町の踊り子はしたが、両市町の踊り子はりませるまざまな形での交流のもさまざまな形での交流のがら本年度の参加

する訪問団香美市の地場産品を販売



味覚祭りに参加第1回積丹ソーラン

受けました。

りを披露。 息のあった踊り

で合同チームとしての初踊幕開けした「積丹町前夜祭」

山田太鼓の勇壮な演奏で

で、会場から温かい拍手を

れました。 YOSAKOIソーラン 大の訪問団で積丹町を訪 が行われ、香美市から 業 (六月二十四日~二十六 る積丹町への訪問・交流推進協 禁 (六月二十四日~二十六 で表表で、香美市がら が行われ、香美市がら が主 がもした。

が、八月に開催されていた名称で開催されていた祭りしました。昨年までは「ドソーラン味覚祭り」に参加回の訪問で、「第一回積丹回の訪問で、「第一回積丹をと今年で十回目となる今ると今年で十回目となる今に出土佐山田町から通算す

りにリニューアルされました。 ではの味覚を存分に楽ならではの味覚を存分に楽れたてのウニはもちろん、イカやツブ貝など、積丹町イカやツブ貝など、積丹町れたてのウニはもちろん、ドッキングしたもので、と「お神威ソーラン祭り」と「お神の

でした。 祭り会場で訪問団は、香 経済では、 を販売したほか、高 知県の味覚を代表する「鰹 知県の味覚を代表する「鰹 が絶えないほどの盛況ぶり が絶えないほどの盛況ぶり

りました。にとって意義深い訪問とな友好関係が築かれ、両市町今回の訪問で、より深い

会員を募集

爾いします。 ■ 香美市姉妹都市友好都 「大変流推進協議会では、 市交流推進協議会では、 市交流推進協議会では、 本のお問い合わせは、事 するお問い合わせは、事 でるお問い合わせは、事 でのが、で流活動にご賛同 をいただける会員を募集 をいただける会員を募集

YOSAKOIソーラン祭り12年連続で合同チームで参加した

連続十四回目と